

Röthges – Bürgersteig bauen zwischen „Auf dem Hofdrisch“ und dem Ortskern; Antrag der SPD-Fraktion vom 05.03.2015 (Vorlage: 708/2015)

hier: Änderungsbeschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 14.04.2015

Gemäß dem Änderungsantrag der Stadtverordnetenversammlung vom 14.04.2015 wurde die Verwaltung mit einer Kostenermittlung zum Bau des Gehweges in Röthges beauftragt. Diese liegt mittlerweile vor. Über den Sachstand bzw. das laufende Verfahren hatte Herr Bürgermeister Klug bereits am 15.07.2015 im Rahmen einer Anfrage umfangreich informiert.

Mit Schreiben vom 03.07.2015 hat das zuständige Amt, HessenMobil Dillenburg, die Anfrage der Verwaltung vom 29.04.2015 über den Bau des Gehweges beantwortet. Gemäß dem Schreiben HessenMobil sind etliche Auflagen zu beachten. Sollte der Bau des Gehweges weiterhin gewünscht werden, sind u.a. umfangreiche Planwerke (Entwurfsplanung, Regelquerschnitte, ect.) vorab einzureichen und mit HessenMobil abzustimmen.

Die Gehwegsbreite wurde von HessenMobil mit Mail vom 05.08.2015 gem. den Verwaltungsrichtlinien mit 2,50 m angegeben. Auf die Forderung einer begleitenden Gehwegsbeleuchtung wurde vom Amt verzichtet, da die Verkehrssicherheit auf die Stadt nach dem Ausbau übergeht. Neben dem eigentlichen Gehweg muss weiter der zur Straßenentwässerung dienende Graben verrohrt und mit Kontrollschächten versehen werden. An den Kanal werden dann die benötigten Straßeneinläufe (Gullies) angeschlossen. Beim derzeitigen Planungsstand und im Vorgriff einer später durchzuführenden Ausschreibung ist davon auszugehen, dass die Baukosten der Maßnahme bei 60.000.-€ liegen werden.

gez.

Bouda/27.08.2015

Anlage: Schreiben HessenMobil vom 30.07.2015